

Kindermuseum geht in verlängerte Winterpause

An diesem Wochenende lädt das Kindermuseum KLIPP KLAPP noch einmal alle kleinen und großen Besucher kräftig zum Spielen und Forschen ein. Nach dem letzten Öffnungstag, dem 4. Adventssonntag am 21. Dezember, geht das Haus wieder in Winterferien.

In diesem Jahr wird die Pause – wie schon in früheren Jahren auch – erneut und vollständig bis Ende Februar gehen. So ganz still wird es im Haus aber nicht. Die ersten acht Wochen des neuen Jahres werden wie gewohnt für Wartungsarbeiten, Reparaturen, intensive Reinigungen und Inventuren genutzt. Ab dem 1. März 2015

werden dann alle Besucher wieder herzlich willkommen heißen.

Während an den Kindergeburtstagsprogrammen abschließend noch etwas gefeilt wird und diese ab Januar gebucht werden können, sind die pädagogischen Programme wie auch die Koch- und Backangebote für das neue Jahr bereits jetzt wählbar. Für Interessierte stehen viele Informationen rund um die Veranstaltungen in der aktuell erschienenen „Kulturzeit“ von Forum Oelde. Die „Erlebniszeit“, das Programmheft des Kindermuseums, wird im Januar erscheinen.